

Autoridad sanitaria: gremios realizan movilización

DIPRES. *Unos 250 trabajadores de la Seremi piden contar con carrera funcionaria.*

Una movilización exigiendo mejoras laborales efectuaron ayer los funcionarios de la Seremi de Salud Araucanía, institución que agrupa a organismos como Compín, Acción Sanitaria, Salud Pública, entre otras que en total conforman alrededor de 250 funcionarios.

Según explicó la presidenta de la Asociación de Funcionarios de Seremi de Salud (Afussa), Ma-

ría Eugenia Loncón, la principal demanda de los trabajadores es la falta de una carrera funcionaria debido a que tienen cargos a contrata de un año, sin opciones de mejoras en grado. "Al ser contrata nosotros no podemos tener una mejora económica y por eso pedimos tener carrera funcionario", dijo, de manera que solicitan con urgencia que la Dirección de Presupuesto revise el antepro-

yecto de "Carrera Funcionaria" para los funcionarios de la Subsecretaría de Salud Pública (DFL5), el cual lleva un año ingresado a la Dipres, sin obtener respuesta.

En relación a la movilización, el seremi Andrés Cuyul señaló que como Ministerio de Salud, "en nuestro Gobierno estamos postulando un nuevo DFL5 que estructura la carrera funcionaria en todas las seremis

del país y que esperamos el Ministerio de Hacienda apoye su formulación y tramitación durante el segundo semestre. Mientras esto no ocurra y haciéndonos eco de esta histórica demanda, se implementó un proceso de movilidad interna que ha permitido mejoras en condiciones y grados a un significativo número de colegas", indicó Cuyul.



LOS FUNCIONARIOS DE LA SEREMI DE SALUD REALIZARON AYER UNA MOVILIZACIÓN, LA QUE SE REPLICÓ EN OTROS PUNTOS DEL PAÍS.